Stadt Braunsbedra

Der Bürgermeister



Braunsbedra, den 27.02.2025

EINLADUNG zur Bürgerversammlung

Sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger,

im Rahmen der angestrebten Revitalisierung der gewerblich-industriellen Altstandorte der Chemie und des Bergbaus in Braunsbedra beabsichtigt die MULTIPLAY AG aus Berlin im Bereich des ehemaligen "Addinol"-Standortes und heutigen Industrie- und Landschaftsparkes "Geiseltalsee" die Errichtung eines Rechenzentrums auf einer Fläche von ca. 18,5 ha.

Das Unternehmen möchte die Bürgerinnen und Bürger der Stadt Braunsbedra in einer Informationsveranstaltung über die Inhalte des Projektes ausführlich informieren und wird entsprechende Fragen zu dem Vorhaben beantworten.

Die Bürgerversammlung findet am

Montag, 24.03.2025, um 18.00 Uhr in der Sporthalle "St. Barbara", Am Stadion 5, in 06242 Braunsbedra

statt.

Ich möchte alle interessierten Bürgerinnen und Bürger der Stadt recht herzlich zu dieser Informationsveranstaltung einladen.

Mit freundlichen Grüßen

Steffen Schmitz Bürgermeister



IBAN: DE31 8005 3762 3520 0003 76